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       CHIBA MAKUHARI ROTARY CLUB 

千葉幕張ロータリークラブ週報 

✩✩ 会長挨拶 ✩✩   始平堂 玄昌 会長  
アートフレンズ展を始め

るきっかけにもなり、20
数年間必ず出品していた

だいていた作家でありま

す、 越川美佐子さんが

8/17 にお亡くなりになり

ました。千葉幕張 RC の

名で吉田会員に頼んで生

花をお願いしました。御冥福をお祈りしたいと思

います。 
≪8月理事会報告≫ 
詳細は議事録をご参照ください。 
・ロータリー青少年交換プログラムの交換候補生

として植草学園大学附属高校一年生のオブライ

エン花和さんを当クラブがスポンサークラブと

して地区に推薦いたします。ご承知いただきた

いと思います。 
規定審議会における制定案と決議案というのがあ

りまして非常に聞き慣れない言葉だと思いますが、

実はこのロータリークラブというのは割と民主的

に運営されているということなのです。国際ロー

タリー、地区そして各クラブということで横一線

に並んでおり、実は双方向でルールを決めていく

ということです。組織が大きいのでなかなか早く

動くということは難しいですけれども、皆さんに

もその辺を見ていただければと思います。 
もう一点、地区のホームページをご覧になった

ことはあると思いますけれども、今回非常に見や

すくリニューアルされております。この地区の歴

史的なもの、地区編纂的なものも網羅されており

ます。目次がきれいに並んでいて、見やすくなり

ました。是非一度ご覧になっていただきたいと思

います。 
☆米山奨学金授与及び近況報告☆  
2023年度米山奨学生

魏伯航さん(麗澤大学)
近況報告ですが8月

はロータリーの皆様

と一緒に第48回千葉

の親子3代夏祭りに

参加しました。  

これからもロータリーの活動に積極的に参加しま

す。ありがとうございました。 

✩✩ 入会式 ✩✩ 

推薦者 萬燈知永子幹事よりご紹介 

彼女は私のひと回り年下で

誕生日まで一緒というこん

な偶然てあるのかなと、 

これは運命だねっていつも

話をしています。彼女のご

主人とは、倫理法人会で

10年以上前からご一緒さ

せてもらっている中で出会い、ご主人よりも仲良

くなりました。ご主人は倫理で良子ちゃんはロー

タリーで一緒に頑張ろうね、ということでこれか

ら千葉幕張ロータリークラブを盛り上げてほしい

と思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 
新会員 川上良子氏  

事業所及び役職   

イルピアーノ株式会社

取締役 
職業分類：飲食業 
年齢：45才 
 
 
 
 

「稲毛で飲食店を去年10月から、幕張では夫で

ある社長がイタリアンレストランを経営しており

ます。2人で力を合わせながら経営をしていると

いう感じです。今回、ロータリークラブに入会さ

せていただきます。先輩方、皆様、どうぞよろし

くお願いいたします。 
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✩✩ ガバナー補佐卓話 ✩✩ 
国際ロータリー第２７９０地区 
第３グループガバナー補佐 海寶 勘一様 

（千葉西R C） 
｢鵜沢和広ガバナーが目指すクラブ活性に向けて」 

鵜沢ガバナーはクラブの活性化の為に、「Bring 
up Engagement エンゲージメントを育もう」と、

地区テーマを明確に提示されました。目指すは、

ロータリアン自身の成長と各クラブの活性化です。

その為にはクラブビジョンを明確に共有させて、

中長期にわたる戦略計画の構築をもって、将来の

クラブ計画と目標を明確にさせることが大切にな

ります。クラブ会員一人一人が元気に愉しく学び

あい、信頼し合う仲間として共に活動を生みだす

こと。その前向きな姿こそが、クラブと会員との

愛着心を強固にさせ、会員の皆さんの意識や資質

の向上に結びつけることができます。時にはロー

タリーの芽生えや歴史を遡ってみることも価値が

あります。併せて自クラブの未来を見据える為に

は、過去に戻ってクラブ草創期の事を学ぶことも

意義があることだと思います。この波状効果とい

いますか、会員間の意見交流を通して相互間の切

磋琢磨によって素晴らしい貢献意慾の高まりと自

己研鑽が深まります。その結果、自分が所属する

クラブとしての帰属意識は強く誇りあえるものに

なってくれるでしょう。クラブへの愛着心があれ

ばこそ、相乗効果が高まりクラブ環境の向上によ

って、帰属意識や貢献意慾が一気に高まることに

結びつきます。会員一人一人が向上心に目覚めて、

ロータリー活動の素晴らしさを再認識できれば、

世界へむけたロータリー観が広がります。心から

愉しむ喜びあいが高まれば新しいロータリーファ

ミリーも仲間に入ってくれます。その為にも、各

会員はロータリアンとしての自覚と責任を果たし、

時々に戒める意識を持つ必要があります。その為

の機会は身の回りに数知れなくあり、果敢に身に

着けるメリットを知って、学び取る意欲を高める

ことがロータリアンの責務でもあると思います。

身近にあるロータリーの学びの場は、地区委員会

の開催行事に数多く参加したり、時々に My 
Rotary を検索したり、RI 日本事務局に教えを乞

うてみたりとか、ロータリーの友誌やガバナー月

信やロータリー文庫から様々な新しいニュースを

つかみ取って、自分なりの理解を深めることを楽

しみにしたいものです。RIや他地区が主催するセ

ミナー等も素晴らしい学びの機会として利用すべ

きでしょう。知識や情報だけでなく、他クラブや

他地区の多くの新しいお仲間を見つけ出すことも、

愛着心や帰属意識を深める良き機会になります。

今年度からは、「研修＝Training」から「学び＝

Learning」へと呼称が変更され、一層ロータリア

ン自身の自覚を高めることになりました。インタ



 
 

ーネットの便利な公開情報を活用させ、今ではど

こにいる方でも自由に交流が可能になっています。

それ故に、ロータリーの入会歴に関係なく、自ら

果敢にロータリーを愉しみ、自らがロータリーと

一層深く関わる愛着心を心掛けていくべきでしょ

うし、責務感を増すべきだと思います。今こそ、

クラブ活性とは何のことか？具体的にどのように

すればよいのか？と自問自答し、クラブ内で気軽

に仲間と語り合う時間を増やすべきでしょう。 
千葉幕張ロータリークラブ会員の皆さんは、クラ

ブ例会にどのような心がけをして参加されていま

すか？おそらくは、入会歴や活動経緯によって違

った意見があると推察しておりますが、ロータリ

ーに対峙して居る心がまえによっても評価が大き

く違ってきます。鵜沢ガバナーが目指すクラブの

活性化を思う時、我々はクラブ例会には、どのよ

うな心構えで参加しているのか？自クラブの現況

評価はできる環境があるのか？自クラブの良い点

と悪い点を具体的に評価しあい、その改善にむけ

て対応ができるのか？クラブ活性を目指して中長

期で改善する時、具体的にプランやビィジョンを

語りあい、クラブの仲間と気軽に中長期の戦略計

画の立案を構築させることができるのか？もっと

もっと気軽に話題にして日常の中で和をもって語

り合う必要があります。会員とクラブ、クラブと

グループ、グループと地区が相互に愛着心を深め

あい、帰属意識を深め合い、互いの成長のために

貢献意慾を高める意識を強めていけば、必然的に

鵜沢ガバナーのテーマに結実します。会員一人一

人がキャリアや世代を超えて、それぞれの立場で

自問自答してみましょう。例会では会員同士が尊

敬しあい、自分自身の胸襟を開き、純粋な子供心

の素直な心になれる意識変革の意欲をもって、ク

ラブ仲間の意見を傾聴する純粋な心がけをしたい

ものです。善意な志で胸襟を開いて語り合う時間

からは、お互いが尊敬しあう友情がめばえ、真の

仲間として人間形成に大きな影響が享受されます。

しかしながら日々の現実は厳しく、事業や商売の

基本は利益の追求があたりまえの日常があり、損

得勘定が優先させる厳しい社会情勢があります。

だからこそ、クラブ例会時だけでも思考の転換を

一旦切り替えて、善悪を基本とする自己研鑽の学

ぶ姿勢が自分を成長させて、ロータリー活動の誇

りと自負が奉仕の理念となって、社会貢献できる

ことを実践させてみたいものです。いつの時代も

利だけを追い求めるのでなく、先ずは人として信

となる真心を深めることが大事なことであること

は誰でもが認め、人徳として人間形成がなされて

います。先達が構築してくれたロータリーも誕生

して118年間を迎え、200を超えた国と地域があ

るなかで、今こそ日本人ロータリアンの賢人が、

草創期に学んだロータリー精神を読み説くことも

価値があると思います。一人一人の会員が意識を

高めロータリアンらしさが輝きます。何故にクラ

ブ例会が定期的に開催されるのか？改めて例会出

席の意義を確りと認識し出席する必要があります。

常に相手を思いやる優しさを目指す DEI の精神

は、常に地域社会への貢献に目を向けた奉仕の心

がけと実践が要になります。今後はDEIプログラ

ムの本意を深読みし、幅広く実践させたいもので

す。真心や寛容といった精神的な成熟は人徳とし

て身につき、切磋琢磨する自己研鑽の環境が輝き

を増します。例会の役目はロータリーの理念や情

報を学び取るのでなく、仲間から感化を受け会得

し実践しやすい機会とすることです。居心地の良

い元気なクラブ及び仲間となる友を誘えるクラブ

を意識しましょう。第3グループの各クラブとロ

ータリーファミリーはワンチームとして、一致団

結して認め合い愛着心をもって気軽に交流の場を

構築させたいものです。クラブ会員基盤の維持拡

大は、あくまでも目的でなく手段です。クラブ活

性の為に一人一人の会員が、真のロータリアンに
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なる仲間を迎え入れ、信頼と友愛を大切にして、

互いに喜び合える学びのロータリーの環境構築が

新たな仲間を惹きつけます。先ずはクラブ活性化

の大道として、会員同士が愉しく語り合う機会を

しっかりと構築させましょう。今後益々活気あふ

れる素晴らしい千葉幕張クラブ会員のご活躍と、

クラブの活性と発展をお祈り申し上げます。 

 

 

諸連絡 尾形 文貴 直前会長  

・アルティーリ千葉より 
10月7日(土)と8日（日）に開催される開幕

試合をご招待いただけるということでご案内が

来ております。会社の社員、家族友達無制限に

OKですのでチケットご希望の方は尾形まで 
ご連絡ください。 

 

幹事報告   萬燈 知永子 幹事 

・来週の9月12日火曜日は野球観戦です。 
 昼間の例会はございません。 
本日チケットを事務局の方で準備してあります

ので参加者の方はお受け取りください。 
・地区大会記念ゴルフ大会が11月10日（金）

に袖ヶ浦ＣＣにて開催されます。参加希望の方

は事務局まで。 
・先週の水曜日の日に親クラブである千葉港RC
と合同炉辺会を行いました。その際に千葉港

RCよりデイ・さくさべで開催されるバザーに

ついての協力依頼がありました。使ってないタ

オルや3ヶ月以上賞味期限のあるお菓子など

何でも構いませんとのことです。ご協力いただ

ける方は9/26の例会にお持ちください。 
 
 
 

＊本日のお客様＊ 
第３グループガバナー補佐 海寶 勘一様 
第３グループガバナー補佐担当幹事 大森 薫様

（千葉西R C） 
 
 

≪ニコニコＢＯＸ≫ 
・海寶ガバナー補佐、大森補佐担当幹事、お忙しい中

ありがとうございます。川上さん、楽しくやりまし

ょう。               始平堂会長 

・海寶ガバナー補佐、素晴らしい卓話をありがとうご

ざいました。川上良子さん、ご入会おめでとうござ

います！一緒に女子力発揮しましょうね。萬燈幹事 

・越川様へ感謝を込めて・・      新倉多久磨 

・海寶補佐大森様本日はご来会ありがとうございます

大森さんには決算お世話になりました。 吉田広行 

・残暑厳しいですが頑張りましょう！   宮本和夫 

・海寶ガバナー補佐、大森様、本日はありがとうござ

いました。川上さんご入会おめでとうございます。 

                    尾形文貴 

・川上さん、これから宜しくお願いします。放生知晃 

・海寶ガバナー補佐、大森様本日はご来会ありがとう

ございます。親子三代夏祭りポリオイベントに皆様

のご協力ありがとうございました。ロータリーの友

情に感謝です。            永野知英 

・米山学友世界大会「再会IN関東」と親子三代夏祭

り無事終了しました。皆様のご協力に感謝いたしま

す。ありがとうございました。     富山保昭 

・川上新会員、入会おめでとうございます。これから

宜しくお願いします。         小川 剛 

9/5 合計￥46,000  累計￥279,000 

 
出席率 
日付 会員数 欠席 出席 出席率 

9/5 32 8 24 75.00 % 
8/22 31 全員 登録 100.00%(確) 

 
次回（9/26）プログラム 
会員卓話 萬燈知永子幹事 

『サンマルティン孤児院支援プロジェクト  

運動靴寄贈報告』 

 


